

Ses enfants et petits-enfants :

Jean-Jacques et Maria-Angeles **Bachmann-S.Nicolas**, à Grandson ;

Julien **Bachmann**, à Grandson ;

Valérie **Bachmann**, à Penthaz ;

Sa sœur :

Doris **Amsler-Messmer**, à Ittigen (BE) et famille ;

Son beau-frère, sa belle-sœur, ses neveux et nièces ;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Léa BACHMANN-MESSMER

domiciliée chemin des Peupliers à Pully

enlevée paisiblement à leur affection, le mercredi 6 septembre 2017,
à l'aube de ses 88 ans.

Pour les uns, qui voyagent, les étoiles sont des guides.

Antoine de Saint-Exupéry

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de l'unité des soins palliatifs de l'hôpital de Cully pour sa gentillesse et son accompagnement.

Un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité au temple du Prieuré à Pully.

Domicile de la famille :

Jean-Jacques Bachmann, chemin du Coteau 30, 1422 Grandson.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.